



Después de 497 días, este lunes inician tareas de recuperación de cuerpos de mineros en El Pinabete

Este lunes iniciarán los trabajos de búsqueda y recuperación de los cuerpos de los mineros atrapados en El Pinabete, Coahuila. La Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) realizaron este fin de semana la excavación de los últimos cuatro metros, respecto al terreno natural, para llegar al techo de las galerías. De acuerdo con ambas dependencias, a 497 días de que el yacimiento carbonífero quedara inundado se han alcanzado de manera segura las galerías de la mina, ubicadas a 62 metros de profundidad.

<https://www.zocalo.com.mx/este-lunes-inician-tareas-de-recuperacion-de-mineros-de-el-pinabete/>